

E.I. 19/10/95

ALIMENTATIONS

Le groupe Sefelec reprend le fabricant d'alimentations SCIE

Martek, la holding du fabricant d'instruments de mesure Sefelec, a racheté SCIE à son fondateur pour constituer un pôle conversion d'énergie.

Alain Vezinet, fondateur de SCIE, vient de revendre sa société spécialisée dans la conception et la fabrication d'alimentations, de régulateurs et de convertisseurs jusqu'à 500W à Martek, une holding familiale dirigée par René et Marcel Katz et déjà propriétaire de Sefelec. Martek confirme ainsi son ambition de constituer un pôle conversion d'énergie aux côtés des activités instruments de mesure, systèmes de test et alimentations haute tension (à partir de 3kV) de Sefelec (les deux entreprises resteront toutefois indépendantes). Martek avait déjà pris le contrôle en début d'année du fabricant d'alimentations spécifiques Guinard Energie (voir *Electronique International Hebdo* du 16 février 1995). Mais cette entreprise a été mise en liquidation cet été (Martek est actuellement en procès avec les anciens actionnaires de Guinard Energie).

Implanté au Plessis-Pâté, en région parisienne, SCIE emploie 45 personnes et devrait réaliser cette année un chiffre d'affaires de 30 MF contre 27 MF en 1994 (pour un bénéfice net de 2MF). Une croissance que SCIE attribue à ses deux spécialités: le standard évolutif, qui permet, à partir de produits catalogue, de réaliser quelques modifications suivant les besoins du client, et les

blocs moulés (modules de conversion enrobés sous plastique). SCIE est en concurrence avec des entreprises telles AGDE ou SAED sur le marché du standard évolutif et Melcher pour les blocs moulés. «*Contrairement aux spécialistes des alimentations standard, comme Astec ou Computer Products, nous sommes positionnés sur des niches de marché et traitons des séries inférieures à 10 000 pièces*», explique Marcel Katz, qui vient de prendre la présidence de SCIE (Alain Vezinet reste au sein de l'entreprise en tant que directeur technique).

D'autres acquisitions en vue

Depuis sa prise de fonction, Marcel Katz a déjà engagé auprès de l'Afaq une procédure de certification ISO 9001 pour l'unité de production de SCIE (l'usine de Sefelec à Marne-la-Vallée est certifiée depuis 1993) et développé les synergies commerciales entre les deux entreprises (elles ont exposé sur un stand commun lors de la Semaine de l'électronique). En outre, SCIE pourra bénéficier de l'expérience de Sefelec à l'export pour développer ses ventes. En effet, Sefelec, qui doit retrouver cette année le niveau de chiffre d'affaires de 1993 (35 MF de chiffre d'affaires prévus avec un bénéfice net de 2MF contre 26MF de ventes en 1994 et 31 MF en 1993), compte réaliser 35% de ses ventes d'instruments de mesure à l'export (cette activité représentant plus des deux tiers de son chiffre d'affaires). Signalons enfin que Martek étudie d'autres acquisitions dans le domaine de la conversion d'énergie et de la mesure.

F.F. ■